

13. Nous exercer à obéir au Seigneur

1 Sam. 15:2-3, 8-14, 22-23, 30; Actes 24:16; Hébr. 8:5; 1 Cor. 12:24-25; Eph. 4:11; Matt. 23:8; Apoc 2:62; 2 Cor. 9:6-9; 1 Cor. 16:1-2

Prière : Seigneur, nous voulons t'obéir. Gagne-toi des cœurs obéissants, donne-nous d'être ouverts et tendre à ton égard. Nous voulons t'obéir en toutes choses et surtout en ce qui concerne l'Eglise. Bénis chaque saint, que chacun puisse bâtir ta maison dans sa localité. Nous voulons participer à l'établissement de ton règne dans la gloire jusqu'à ce que tu reviennes ! Fais de nous tous des vainqueurs !

L'exercice d'obéir au Seigneur est vraiment notre désir, comme nous l'avons chanté ce soir : « Souvenez-vous de David : je n'entrerai pas dans la tente où j'habite, je ne monterai pas sur le lit où je repose, je ne donnerai ni sommeil à mes yeux, ni assoupissement à mes paupières jusqu'à ce que j'aie trouvé un lieu pour l'Eternel, une demeure pour le Puissant de Jacob. » Ceux qui ont composé ce chant, tout comme David, étaient hardis et avaient le désir, après qu'ils aient vu et goûté au plan du Seigneur, de lui obéir. C'est aussi notre désir. Durant cette semaine, nous avons vu que le Seigneur veut absolument atteindre le but. Nous devons collaborer avec lui pour l'atteindre. Croyez-vous que le Seigneur peut le faire avec chacun de nous ? Nous devons avoir cette foi. Nous ne pouvons accepter que l'un de nous reste en arrière. Mais une chose est très importante pour y parvenir : notre obéissance. Notre *obéissance personnelle*, d'abord : chacun de nous doit être personnellement obéissant. Cela ne concerne que toi et le Seigneur, personne d'autre ! L'obéissance *de nous tous*, corporativement, dans la communion. Cela ne suffit pas si tu es seul à obéir au Seigneur, car le Seigneur veut obtenir son Eglise avec nous tous. Il ne peut obtenir cette Eglise que si nous tous, en tant que l'Eglise, nous lui obéissons. Comment pouvons-nous être des flèches aiguisées ou une armée de Dieu qui détruit l'ennemi, si personne n'obéit au Seigneur et que tous font ce qui leur semble juste ? C'est très difficile pour le Seigneur s'il ne peut pas compter sur notre obéissance. La Bible dit qu'il est notre Chef. Ne voulez-vous pas être des flèches dans son carquois, des flèches qui lui sont utiles pour vaincre l'ennemi ? Mais imaginez-vous qu'un soldat dise qu'il faut attaquer par la droite, alors qu'un deuxième trouve que, pour éviter l'obstacle de la colline, il faut plutôt arriver par la gauche et qu'un troisième trouve que les deux soldats ne comprennent rien et que le mieux est d'aller tout droit... A la fin, il n'y a que le chaos et l'ennemi s'amuse. Pourquoi ? Parce que personne n'obéit au Seigneur. Ce n'est pas seulement inefficace, mais ridicule aux yeux de l'ennemi. Si nous obéissons aux ordres du Seigneur, il pourra vaincre l'ennemi.

S'exercer à ranimer la flamme du don de Dieu - L'obéissance individuelle – dans notre vie personnelle

Le Seigneur n'est pas quelqu'un qui exige notre obéissance aveugle, ne me comprenez pas mal. Hier, dans un témoignage, il est ressorti que notre obéissance au Seigneur est basée premièrement sur notre relation d'amour avec lui. Ce n'est pas le genre d'obéissance qui te fait sauter d'un pont parce que quelqu'un te l'a ordonné, mais elle découle de l'amour envers le Seigneur. Cet amour est la base de notre obéissance jusque dans les plus petites choses. Si tu ne prends pas soin de cet amour, tu oublieras aussi l'obéissance.

Dans Deutéronome 15, nous voyons le merveilleux exemple d'un esclave qui appartient à son maître. C'est ainsi que nous devons appartenir au Seigneur. Ce qui est étonnant, c'est qu'à un moment donné, l'esclave est libre de partir, de quitter son maître. Que ferons-nous ? Le Seigneur nous dit que nous sommes libres de choisir; allons-nous le quitter ? L'esclave ici aime tellement son maître qu'il refuse de partir et reste volontairement auprès de lui jusqu'à la fin de sa vie. Il laisse

percer son oreille et, depuis ce moment, il appartient pour toujours à son maître. Imaginez-vous que quelqu'un fasse cela par amour ? C'est justement l'obéissance que désire le Seigneur: par amour. « Seigneur, je veux t'être obéissant en toutes choses. »

L'obéissance vaut mieux que les sacrifices (l'exemple de Saül)

Ceci commence dans notre vie personnelle, individuelle. Sans notre obéissance personnelle au Seigneur, il ne peut pas y avoir de vie de l'Eglise qui soit agréable au Seigneur. Notre obéissance individuelle est la base. Si nous commençons, dans notre vie, à être indifférents à la voix du Seigneur, nous ne pouvons nous attendre à ce que la vie de l'Eglise soit suscitée et aille de l'avant. Même si nous sommes assis à la réunion comme d'habitude, nous serons coupés de la communion. Nous devons en être conscients.

Dans 1 Samuel 15, nous voyons l'exemple très clair et très fort de Saül, le premier roi d'Israël. Saül a été choisi par Dieu. Samuel, le prophète, l'a oint roi parce que Dieu l'a voulu. Ce n'était pas la volonté d'un homme. Et pourtant, quelque chose a grandi dans son cœur et Dieu a dû dire: « Puisque tu as rejeté ma parole, je te rejette aussi. » Lorsque Samuel a entendu cela, il a crié à Dieu et pleuré toute la nuit.

Dieu avait dit très clairement à Saül qu'Amalek était l'ennemi d'Israël. Amalek est une image de notre chair (comme beaucoup d'autres images dans la Bible), de ce qui s'oppose à ce que nous entrons dans le Bon Pays. Ce sont nos ennemis et ils se cachent en chacun de nous. Le Seigneur a dit dans 1 Samuel 15:2-3 : « *Ainsi parle l'Éternel des armées: Je me souviens de ce qu'Amalek fit à Israël, lorsqu'il lui ferma le chemin à sa sortie d'Égypte. Va maintenant, frappe Amalek, et dévouez par interdit tout ce qui lui appartient; tu ne l'épargneras point, et tu feras mourir hommes et femmes, enfants et nourrissons, bœufs et brebis, chameaux et ânes.* » Quand tu lis cela, tu es peut-être d'abord choqué de ce que le Seigneur demande. Mais il sait que ces choses doivent être détruites, sinon elles réapparaissent et resurgissent en nous. La chair s'oppose à la volonté de Dieu.

Que fit Saül ? Il rassembla le peuple, attaqua Amalek et remporta la victoire – louez le Seigneur! Mais, aux versets 8 à 11, nous voyons qu'« *il prit vivant Agag, roi d'Amalek, et il dévoua par interdit tout le peuple en le passant au fil de l'épée. Mais Saül et le peuple épargnèrent Agag, et les meilleures brebis, les meilleurs bœufs, les meilleures bêtes de la seconde portée, les agneaux gras, et tout ce qu'il y avait de bon; ils ne voulurent pas le dévouer par interdit, et ils dévouèrent seulement tout ce qui était méprisable et chétif. L'Éternel adressa la parole à Samuel, et lui dit: Je me repens d'avoir établi Saül pour roi, car il se détourne de moi et il n'observe point mes paroles. Samuel fut irrité, et il cria à l'Éternel toute la nuit.* » Saül n'a pas été obéissant en ce qu'il a dévoué par interdit tout ce qui était faible, mais pas les meilleures choses. Nous n'avons aucun problème à éliminer notre mauvaise chair et toutes nos mauvaises œuvres. Mais qu'en est-il du meilleur, de ce qui a l'air précieux, de ce que tu trouves bien ?

« *Samuel se rendit auprès de Saül, et Saül lui dit: Sois béni de l'Éternel! J'ai observé la parole de l'Éternel. Samuel dit: Qu'est-ce donc que ce bêlement de brebis qui parvient à mes oreilles, et ce mugissement de bœufs que j'entends?* » (v.13-14) La première excuse de Saül est: « C'est le peuple ». Ensuite, il déclare que ces bonnes choses, il ne les a pas gardées pour lui-même, mais pour l'Éternel. Il voulait garder le meilleur pour Dieu. Cela sonne bien : « Le Seigneur va, peut-être, utiliser mes bonnes œuvres et ma capacité à faire une certaine chose ; cet aspect est utile pour mon service pour Dieu, je n'ai gardé ces choses que pour les offrir au Seigneur. » Mais Samuel dit aux versets 22 et 23 : « *L'Éternel trouve-t-il du plaisir dans les holocaustes et les sacrifices, comme dans l'obéissance à la voix de l'Éternel? Voici, l'obéissance vaut mieux que les sacrifices, et l'observation de sa parole vaut mieux que la graisse des béliers. Car la désobéissance est aussi coupable que la divination, et la résistance ne l'est pas moins que l'idolâtrie et les théraphim. Puisque tu as rejeté la parole de l'Éternel, il te rejette aussi comme roi.* » La désobéissance est un péché aussi grave que l'idolâtrie. C'est un principe très important dans toute l'Écriture. Dieu dit: « Ton obéissance à ma Parole m'est beaucoup plus précieuse que tout ce que tu voudrais me

donner. » Si tu veux garder quelque chose de ta chair, si tu sens intérieurement que cette chose vient de ton moi, de ta bonne âme, alors sois sincère, repens-toi et mets-y fin en la déposant sur l'autel. Elle doit passer par la croix, elle doit être détruite. Dieu déteste ces choses. La désobéissance dans cet aspect n'est pas quelque chose d'insignifiant et peut même te coûter la participation au royaume. C'est pour cela qu'il est si important d'obéir au Seigneur. Ici, Dieu n'a pas fait de mystère sur sa volonté. Faisons attention : que veut le Seigneur? Dois-je changer de direction ? Une seule petite chose dans ta vie que tu ne veux pas traiter suffit pour que tu passes à côté du royaume. Disons: « Seigneur fais de moi quelqu'un qui obéit à ta voix. Je ne veux rien garder pour moi, je te donne tout. »

Au verset 30, nous voyons quelle était la véritable intention de Saül qui a d'ailleurs expérimenté une fin terrible, puisqu'il s'est suicidé : « *Saül dit encore: J'ai péché! Maintenant, je te prie, honore-moi en présence des anciens de mon peuple et en présence d'Israël; reviens avec moi, et je me prosternerai devant l'Éternel, ton Dieu.* » Si quelqu'un te raconte quelque chose qui sonne bien, même un croyant, mais que ton esprit réagit, tu verras que la véritable intention sera manifestée à un certain moment. Saül reconnaît qu'il a péché mais il demande à être honoré, il avoue son véritable motif : il voulait de l'honneur devant les hommes. C'est cela qui a fermé son cœur et l'a rendu inutile pour l'œuvre de Dieu. Simplement parce qu'il a laissé croître ces mauvaises racines dans son cœur sans les traiter. Ne laissons rien de pareil monter dans notre cœur. Le Seigneur n'accepte pas de telles choses.

S'efforcer d'avoir constamment une conscience sans reproche devant Dieu et devant les hommes (l'exemple de Paul)

Nous avons aussi l'exemple positif de Paul : « *C'est pourquoi je m'efforce d'avoir constamment une conscience sans reproche devant Dieu et devant les hommes* » (Actes 24:16). Il s'exerçait en tout temps. Nous ne savons pas quel genre de pensées peuvent naître dans notre cœur. Peut-être pas aujourd'hui, mais à un moment ou un autre. Exerçons-nous à obéir au Seigneur et laissons-le nous éprouver. « Seigneur, y a-t-il encore quelque chose en moi qui ne te corresponde pas ? Je veux amener toutes ces choses à l'autel, je veux avoir une conscience pure et sans tache devant Dieu. » C'est un exercice et c'est pour cela que nous sommes ici; c'est à cela que sert la communion que nous avons les uns avec les autres. Nous pouvons ainsi avancer dans la foi.

L'obéissance corporative – dans l'édification de l'Eglise

Avec cette obéissance personnelle envers le Seigneur, nous arrivons maintenant à notre obéissance collective, en tant que l'Eglise, en tant que membres rassemblés en un seul Corps. « *Moïse en fut divinement averti lorsqu'il allait construire le tabernacle: Aie soin, lui fut-il dit, de faire tout d'après le modèle qui t'a été montré sur la montagne* » (Héb. 8:5). Soyons attentifs à tout faire exactement selon le plan de Dieu. Dieu veut habiter parmi nous, sur la terre. N'est-ce pas glorieux ? Nous ne pouvons que louer le Seigneur ! Mais pourquoi Dieu est-il si précis et nous demande-t-il de faire attention de suivre exactement le modèle ? Nous devons avoir une vision, être divinement avertis ! Une image parle mieux que mille mots. Dieu aujourd'hui fait de même que dans l'Ancien Testament. Il est toujours aussi exact. Nous devons apprendre à être encore plus obéissants. Nous connaissons si bien tout ce qui concerne le salut : celui qui croit au Ressuscité, celui qui invoque le nom du Seigneur a la vie éternelle. Y a-t-il un autre moyen d'être sauvé ? Payer de l'argent ? Prier pour quelqu'un ? Faire des bonnes œuvres ? Non, l'invocation du nom du Seigneur nous sauve, rien d'autre. Pourquoi ne voyons-nous pas avec autant de clarté que, tout comme nous ne pouvons pas être sauvés autrement que par l'invocation de son nom, nous ne pouvons pas non plus bâtir la maison comme nous le désirons ? Dans la vie de l'Eglise, je dois faire encore plus attention à *tout* faire selon le modèle que Dieu m'a montré, dans tous les détails. Comme dans le tabernacle: le type de rideau, leur couleur, leur longueur, le nombre d'anneaux pour

les suspendre, le genre de couture, etc. Le tabernacle n'était pas juste une tente qui était pratique à monter et démonter et à transporter, c'était beaucoup plus compliqué, plus précis. Pourquoi est-ce que le Seigneur nous donne des instructions si précises ? Pour que nous apprenions à faire très exactement attention à sa voix, dans le but que ce qui sera produit l'exprime pleinement. Sinon, nous exprimons les opinions des hommes et cela ne doit surtout pas être le cas.

Dans le Nouveau Testament, Dieu nous donne une image de la vie de l'Eglise. Peut-être te distu : « Mais comment savoir quel est le modèle que Dieu désire ? Il y a tellement d'églises, de groupes et de cercles chrétiens ! » Certains sont complètement morts et l'idolâtrie est même présente de telle sorte qu'il est relativement facile de se rendre compte que cela ne peut plaire au Seigneur. Mais qu'en est-il de ceux qui sont pleins de vie, où il y a des frères et sœurs nés de nouveau qui aiment le Seigneur et qui lisent la Parole ? N'est-ce pas aussi la volonté de Dieu ? Le Seigneur dit : « *Aie soin de tout faire selon le modèle.* » Tout !

Nous pouvons être heureux d'avoir dans le Nouveau Testament une image qui nous montre comment le Seigneur aimerait bâtir sa maison aujourd'hui. Tu as des idées en ce qui concerne ta maison et tu n'irais pas habiter n'importe où. Il en va de même pour le Seigneur. Dieu a certains goûts, il sait exactement ce qu'il veut, pas seulement parce que c'est bien pour nous, mais parce que cela exprime sa nature et sa gloire.

Le modèle de l'Eglise dans le Nouveau Testament

Quelle est le modèle de la vie de l'Eglise que la Parole nous montre dans le Nouveau Testament ? Il consiste en deux points : l'expression *extérieure* de la vie de l'Eglise (ce que tu vois en premier depuis l'extérieur) et le *contenu* de l'Eglise (ce qui concerne la vie pratique de l'Eglise). Comment pouvons-nous pratiquer aujourd'hui la vie de l'Eglise ? Comment vivons-nous ce qu'ils ont vécu autrefois ? Comment pouvons-nous pratiquer la vie de l'Eglise de la façon que Dieu désire ?

L'expression de l'Eglise dans l'unité: une ville, une Eglise

Le Nouveau Testament est très clair : l'expression de l'Eglise est *l'unité* ! L'Eglise est une, il n'y a aucune division. Le Seigneur l'a dit déjà très tôt. « *Dieu a disposé le corps de manière à donner plus d'honneur à ce qui en manquait, afin qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les membres aient également soin les uns des autres.* » (1 Cor. 12:24-25) Personne ne peut dire : « Je ne le savais pas. » Afin qu'il n'y ait pas de division ! C'est un principe très clair. Ce que nous voyons entre les croyants est tragique parce que c'est de la division.

« Nous appartenons tous au Corps de Christ. Quand on est né de nouveau, on appartient automatiquement à l'Eglise locale. » Est-ce que cette affirmation est fausse ? Non, ce n'est pas faux, mais c'est trop peu. Dire que nous sommes l'Eglise juste parce que nous sommes croyants est un peu court. Nous sommes des membres du Corps, une partie de l'Eglise, mais qu'en est-il de la division ? L'un se rend à un endroit, l'autre va se réunir ailleurs, et dans la pratique il n'y a aucune unité, aucune communion. Dire : « Je suis de Paul » ou « je suis d'Apollos », c'est montrer qu'on n'est plus un. Nous ne pouvons pas tolérer une telle situation. Dans le Corps de Christ il ne peut y avoir de division. La division vient de Satan.

Relisez la prière de Jésus dans Jean 17. Il ne s'agit pas d'une rencontre pour la prière une fois par année. Mais l'unité pour laquelle Jésus prie est une unité de l'esprit, de l'âme, du cœur, une unité pratique dans notre localité. Alors le monde pourra voir quelque chose. Sinon le monde et l'ennemi se moquent de nous. Dans toute la Bible, tu ne trouves rien d'autre que ce témoignage dans l'unité. La Parole est très claire : la division est une œuvre de la chair. L'image positive de la Bible est toujours l'unité de l'Eglise. Un lieu ! Dans l'écriture il y a toujours UNE Eglise par ville. Tu peux sonder l'écriture, tu ne trouveras jamais de contre-exemple. Le Seigneur nous a donné le modèle, alors faisons attention à tout faire d'après ce modèle. Il y a beaucoup de passages où ce modèle est mis en évidence : dans une ville, il y a une Eglise, un groupe d'anciens. Par Eglise, il ne

peut y avoir qu'un groupe d'anciens. Nous voyons que beaucoup de croyants ne veulent pas la vérité. Si tu ne veux pas être un avec les frères et sœurs, il y aura une division. Il y aura des situations pour nous tester, pour voir si nous sommes prêts à être un. Celui qui veut venir à nos réunions est le bienvenu, mais la tête de l'Eglise, c'est Christ.

La communion entre les Eglises

Les Eglises sont délimitées géographiquement. Personne ne doit venir de l'extérieur et vous dire comment faire. Chaque Eglise locale est responsable pour elle-même devant le Seigneur. Ce que nous voyons, et ceux qui l'ont déjà expérimenté peuvent en témoigner, c'est plutôt une communion, un fleuve de vie qui coule entre les Eglises. Voilà le véritable témoignage d'unité. Bien que chaque Eglise soit responsable pour elle-même, il y a un flot continu de vie qui va d'Eglise en Eglise. Les frères et sœurs viennent des Etats-Unis et nous avons immédiatement le sentiment qu'ils sont ici à la maison. Si tu vas les trouver chez eux, tu auras l'impression d'être à la maison. Ceci, tu ne peux pas le créer par une organisation humaine. Ce ne serait pas ce que Dieu veut, ce serait désobéir à sa Parole. Si chacun de nous est obéissant au Seigneur, il n'y aura rien qui troublera la communion. La vie coule et le Seigneur est exprimé. Nous te louons Seigneur ! Sois exprimé dans chaque Eglise !

Le contenu de l'Eglise

Voici quelques points qui me semblent fondamentaux et qui caractérisent la vie de l'Eglise d'après le modèle que Dieu nous montre dans le Nouveau Testament.

Être membre de l'Eglise

Aujourd'hui, il y a beaucoup de fausses doctrines. Comment devient-on un membre de l'Eglise ? Peut-être avez-vous déjà rencontré dans la rue quelqu'un à qui vous avez prêché l'Evangile et qui vous a demandé comment devenir membre de l'Eglise. Dans beaucoup de groupes, tu dois signer pour être membre, et souvent tu dois même participer financièrement. Tu voudrais peut-être simplement avoir de la communion avec des croyants, librement comme dans l'Eglise, mais tu remarqueras que ce n'est pas toujours possible. Tu n'auras pas de problème à la première réunion, mais plus tard, quand tu voudras peut-être suivre une activité, tu devras déclarer ton appartenance au groupe. Est-ce que Timothée a dû signer un formulaire pour appartenir à l'Eglise ? Et Paul ? Non, parce que ce qui était important, c'était la vie. Ceci paraît normal, mais beaucoup de chrétiens ne reviennent pas à ce que décrit la Bible. Tu peux venir aux réunions de l'Eglise, tu peux y participer activement, mais si tu ne plonges pas dans le fleuve d'eau de la vie, tu n'auras concrètement aucune part à la vie de l'Eglise.

Dans notre pays, les « églises » correspondent aux idées et aux opinions des hommes, mais nous avons déjà vu dans Matthieu 16 ce qu'il en est de la pensée des hommes : elle est diabolique. Cette parole est très forte ! Elle doit être claire pour nous.

Nous sommes tous frères

Souvent les gens viennent aux réunions et demandent qui est le pasteur. Ils ne demandent même pas quels sont *les* pasteurs, mais pour eux c'est si clair qu'il n'y a qu'un pasteur, qu'il y a peut-être même *un* apôtre, *un* conducteur. Mais dans l'Ecriture, tu ne trouves pas une telle chose. « *Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs* » (Eph. 4:11). Tout est au pluriel. Si quelqu'un vient et dit : « L'apôtre tel et tel a dit ceci », que fais-tu ? Acceptes-tu cette parole parce qu'elle sonne bien ? Nous avons besoin de discernement pour différencier ce qui vient du Seigneur et ce qui ne vient pas de lui. Quand j'entends parler de personnes qui font des guérisons spectaculaires et qui parlent devant des milliers de personnes, je suis toujours si content de connaître la communion précieuse et fine de l'Eglise. Nous nous rassemblons tous les jours ensemble pour prier, dans la communion, très

simplement, c'est modeste et normal. C'est le témoignage que je trouve dans la Bible. Ce modèle doit être le nôtre; je veux bâtir d'après ce modèle. « *Mais vous, ne vous faites pas appeler Rabbi ; car un seul est votre Maître, et vous êtes tous frères* » (Matt. 23:8). Nous sommes tous frères et sœurs. Tu peux aller vers les anciens, tu peux parler avec eux. Nous sommes une grande famille. Apprécie cet aspect de l'Eglise !

Le Seigneur veut des esclaves et non des théologiens professionnels

Nous n'avons pas besoin de professionnels en théologie dans l'Eglise. De telles personnes ne servent le Seigneur que pour un salaire. Ils ont peut-être commencé par la foi, mais ensuite ils ont été enseignés, ils ont été placés à la tête d'un groupe et ils doivent organiser toutes les activités pour que le groupe fonctionne. Une personne, un homme dit « spirituel », fait tout, et les autres s'assoient et écoutent. Ils chantent peut-être quelques chants et quand c'est le moment, ils disent le « Notre Père ». Mais la Bible appelle cela les œuvres des Nicolaïtes.

Haïr les œuvres des Nicolaïtes (Apoc 2:6)

Nicos (en grec) signifie le vainqueur, celui qui gouverne, *laos* signifie le peuple, la collectivité. Les *Nicolaïtes* sont donc « ceux qui règnent sur le peuple ».

Les *Nicolaïtes* ne sont pas difficiles à trouver dans les groupes chrétiens. Le pasteur fait presque tout. Cela ne correspond pas à ce que nous voyons dans la Bible. Nous devons détester ces œuvres. « *Que faire donc frères ? Lorsque vous vous assemblez, les uns ou les autres parmi vous ont-ils un cantique, une instruction, une révélation, une langue, une interprétation, que tout se fasse pour l'édification* » (1 Cor. 14:26). Voilà comment les choses doivent se dérouler quand nous nous rassemblons. Soyons encouragés à partager notre portion de Christ. Partagez la vie aux frères et sœurs dans l'Eglise, et aussi aux gens du monde. Faites tout pour l'édification ! C'est une caractéristique de la vie de l'Eglise normale.

La Parole sépare l'âme de l'esprit

C'est très important : nous ne voulons aucune réunion qui exprime notre âme, que cela soit l'intelligence, les sentiments ou la volonté. Peut-être qu'après une réunion, tu es très touché dans tes sentiments et tu te dis: « Oh, les chants étaient si touchants, j'en ai les larmes aux yeux. » Arrête-toi et demande-toi: « Est-ce que mon esprit est vraiment nourri ? » Si tu es sincère, souvent tu dois reconnaître que non, ou trop peu. Distinguons l'âme de l'esprit, surtout pendant les réunions, pour que le Seigneur puisse nous bâtir en esprit et se dispenser richement.

Pas de dispute doctrinale – acceptons-nous les uns les autres

Nous ne nous disputons pas par rapport à des doctrines. Si tu veux te disputer, tu peux aller le faire ailleurs, pas dans l'Eglise. Nous avons des opinions différentes, évidemment, mais Dieu nous éclaire. Dans Romains 14, Paul nous dit qu'un frère mange de la viande, alors que l'autre est végétarien. Ne discutons pas de telles choses et tenons-nous fermement attachés à Christ. Nous nous concentrons sur Christ et cherchons à le toucher. La Bible nous dit de nous accepter les uns les autres comme Christ nous a acceptés en se livrant pour nous.

Régner sur les choses matérielles

Il y a aussi des choses qui sont dans la Bible, mais qui ne sont pas toujours pratiquées dans la vie de l'Eglise. Nous devons être très au clair sur les points qui concernent l'Eglise en général et les expériences ponctuelles ou momentanées.

Un frère, par exemple, m'a demandé une fois pourquoi nous n'avons pas tout en commun comme au début de la vie de l'Eglise dans les Actes. Au début, à Jérusalem, c'était un témoignage important, mais plus tard, dans la vie de l'Eglise, on ne retrouve plus cette pratique, elle n'est plus mentionnée dans le Nouveau Testament. Ce que le Seigneur veut c'est que nous apprenions à régner sur les choses matérielles, sur ces choses que Satan utilise pour nous éloigner de Dieu (2 Cor. 9:6-9; 1 Cor. 16:1-2). Aucune génération n'a été aussi asservie aux choses matérielles que votre

génération. C'est une grâce d'apprendre dans votre jeunesse à régner sur ces choses. C'est un bon témoignage, si nous donnons tout notre être au Seigneur pour qu'il règne en nous.

Certaines choses, avec lesquelles nous ne devons pas être légers, sont très importantes pour le Seigneur. Le modèle de l'Eglise, par exemple, et tout ce que le Seigneur nous montre par rapport à l'édification de l'Eglise ! Il veut avancer aujourd'hui. L'ennemi doit être exposé à la honte. Que le Seigneur bénisse chaque Eglise de cette façon. Que chacun soit obéissant à la voix du Seigneur !